



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ RECOGNITION CERTIFICATE

№ 091196

Настоящим удостоверяется, что Российский Речной Регистр признает за **Vertex Standard LMR, Inc. (Токуо, Япония)** возможность выполнять в соответствии с Правилами Российского Речного Регистра

This is to certify that Russian River Register recognizes **Vertex Standard LMR, Inc. (Tokyo, Japan)** as capable to carry out works in accordance with the Rules of Russian River Register

- разработка технической документации на радиооборудование;
designing of the technical documentation for radio equipment;
- изготовление радиооборудования по согласованной с РРР технической документации;
manufacturing of radio equipment according to the documentation agreed by Russian River Register;
- техническое обслуживание изготавливаемого радиооборудования.
maintenance of the manufactured radio equipment.

Форма технического наблюдения: Р - техническое наблюдение эксперта, ОР - техническое наблюдение Речного Регистра и организации

Form of technical supervision: P - technical supervision by expert, OP - technical supervision by River Register and organization

Дата вступления в силу « 04 » апреля 2018 г. Дата окончания действия « 03 » апреля 2020 г.
Effective date: April Validity end date: April

Директор Московского филиала
Российского Речного Регистра/
Director of Moscow Branch Office of
Russian River Register

(должность / position)


(подпись / signature)

Преснов С.В./S.Presnov
(фамилия, и., о. / name)

